Fecha Sección Página 21.11.2014 Primera 6

En San Cristóbal de las Casas, 13 detenidos

Aparecen vándalos en Chiapas y Campeche



ENCAPUCHADOS LANZAN bombas molotov a negocios; usan palos y tubos en centro comercial; integrantes del Morena toman casetas del peaje en Chihuahua

Por Daniela Wachauf > daniela.wachauf@razon.mx

ncapuchados usaron la protesta por los 43 normalistas desaparecidos para incendiar y destruir comercios en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. Los vándalos lanzaron bombas molotov a una tienda OXXO, a un local de telefonía celular y a otro de productos GNC. Otros usaron palos y tubos para romper cristales de negocios.

También en el barrio mexicano y Paseo 20 de noviembre, los manifestantes afectaron negocios de comida y una sucursal de Banorte, donde rompieron cristales, destrozaron mobiliario y cámaras de seguridad. Por estos hechos, efectivos de la Procuraduría de Justicia de la entidad y la Secretaría de Seguridad local detuvieron a 13 personas.

Mientras que en Campeche, normalistas de Hecelchakán quemaron las puertas del Palacio del Ayuntamiento y lanzaron bombas caseras al edificio. No hubo detenidos.

En Chilpancingo, Guerrero, egresados de las normales retuvieron nueve camiones de las empresas Lala y Bimbo, para demandar al Presidente Enrique Peña presente con vida a los 43 desaparecidos.

Los vehículos fueron tomados frente a dos tiendas comerciales que serían abastecidas; sin embargo, otros estudiantes impidieron el cierre de las tiendas y el saqueo.

En Chihuahua, integrantes del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), tomaron las cinco casetas de peaje de la entidad de manera simultánea, y permitieron el libre paso de los vehículos.

En Puebla se manifestaron alrededor de dos mil personas. Jóvenes cargaban pancartas y gritaban consignas como: "Justicia para Ayotzinapa", "Vivos se los llevaron, que vivos los regresen" y "cárcel a los responsables".

En Querétaro, dos mil personas, se sumaron a la movilización, los contingentes se congregaron en la Plaza de la Independencia, en el Centro Histórico.

En Cuernavaca, Morelos, cerca de 300 personas marcharon de la Glorieta de la Paloma de la Paz, donde pintaron de rojo el agua de la fuente, rumbo al centro de la ciudad.

+cifras
16
Estados donde se
llevaron a cabo mani
festaciones



POR LOS ACTOS
de vandalismo, en
San Cristóbal de las
Casas se canceló
el desfile cívico
militar alusivo al
104 Aniversario de
la Revolución.



Página 1 de 1 \$ 24888.00 Tam: 204 cm2

2014.11.21